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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１１月２８日（木） 

テーマ  

 「これからのロータリーの 

女性と若者の活躍を考える」 

卓話者    

議長 新城恵子 様   

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１２月５日（木） 

テーマ  「自己紹介」 

卓話者  樽井克哉会員 

     吉光 淳会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

 ２０２４．１１．２８  №２２５２ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１８５，０００ 

本日までの累計  ￥２，０２５，０００(101％達成) 

11月末の予算額   ￥２，０００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １１月２１日 ３週前 １０月３１日 

会 員 総 数 ７ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 3 . 9 1％ 

出 席 会 員 数 ４ ９ 名

出 席 率 ６ ７ ％ 

第２０回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２５２回例会 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

これからの予定             

11月29日（金）30日（土）地区大会 

12月 3日（火）

12月 5日（木）例会・年次大会・定例理事会 

12月 7日（土）ガバナー杯野球大会 第二試合VSくずはRC（

ガバナー杯野球大会 第三試合VS御堂筋本町RC（

12月12日（木）夜間例会・クリスマス家族会 

12月14日（土）大阪南ロータリークラブ年末懇親会 

12月19日（木）例会 

12月26日（木）休会 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 

１１月 入会記念日 おめでとうございます 
   11月 1日 西原芳博会員 平成19年   11月 2日 三島敏宏会員 平成29年   

11月 4日  黒川友二会員 昭和57年   11月 7日 福田 忠会員 平成25年   

11月 7日 森田 納会員 平成25年    11月10日 河内 理会員 令和 4年 

   11月10日 川浦文彦会員 令和 4年   11月12日 大地庸元会員 昭和62年 

    本日の卓話者 

 新城 恵子氏 
  （ 沖縄首里女性活躍ロータリー衛星クラブ）   

 

生年月日    1952年5月10日 

ホームクラブ  沖縄首里ロータリークラブ  

RC入会日    2008年7月18日  

職業分類       不動産賃貸業  

勤務先        （株）DiANA     役職 代表取締役会長  

最終学歴       1975年 上智大学 独文学科卒業  

職歴            1975 年 太陽神戸銀行 東京本部外国為替センター入行  

                             1988 年 グローバル（株）設立、代表取締役。自己啓発教材販売業  

                 1995 年 （株）アイリスエステサロン設立後、上記合併。 代表取締役社長  

                 2016 年 M＆Aにて事業承継後、不動産賃貸業（株）DiANA設立し今に至る。  

 

ロータリアンで良かったこと  母一人子一人で育った娘は、青少年交換生となった“他人の家“体験が人生の転機と

なった。私は事業 承継後の自由になった時間を、奉仕の実践から学ぶ機会をロータリーから与えられた。  

本日入会された 

樽井克哉会員・吉光淳会員 

るきっかけとなり、今では良いきっかけだった
と思っております。 
私の運営している事業をご紹介させていただき
ます。令和2年に京阪守口市駅にホルモン牛蔵と
いう焼肉店を開業いたしましたが、コロナ中と
いうこともありましたが、現在は3店舗まで拡大
することができました。京阪守口高架下には32
店舗のお店がありまして、商店会に入ることを
義務付けられています。商店会の主な活動とし
ましては地活性化のための集客イベントを開催
することや、地域の人たちとの交流を深める活
動になります。先日は地元のユーチューバーと
共催の守口フェスティバルであり、役所主導の

守口散歩などのイベントも主催として携わりま
した。活動を続けているとすごく地元の人に喜
んでいただいていると普段の事業とは違う充実
した感覚が持て、今後も社会貢献活動に参加し
たい、もっと視野を広げたいと思っておりまし
た。そんな時に守口の活動で知り合った川浦会
員にお誘いいただきまして大阪
難波ロータリークラブに入会さ
せていただきました。諸先輩方
がおっしゃる奉仕と友好という
言葉に共感が持て、きっと人生
を豊かにすると感じておりま
す。 



★来客紹介：飛田友好委員 
  
  大阪難波ＲＡＣ 林 海晟様 
  大阪難波ＲＡＣ 林 聖真様 
   
★会長報告：松浦会長 
1.樽井会員、吉光会員ご入会おめでとうございま
す。末永く宜しくお願いいたします。 

 これで、大阪難波ロータリークラブの会員が78
名になりました。会員の皆様には引き続き増強
の方よろしくお願いいたします。 

2.11月15日（金）友好ゴルフコンペ多数ご参加い
ただきありがとうございました。中川会員の連
覇で幕を閉じました。三島友好委員長、赤坂副
友好委員長お疲れさまでした。 

3.先週地区大会のご案内をポスティングさせてい
ただいておりました。11月29日（金）はリーガ
ロイヤルホテル大阪で15時より、30日（土）大
阪国際会議場13時より開催されます。その際先
週お配りしております名札を必ずご持参いただ
きますようお願いいたします。 

 メークアップの対象にもなりますので、ふるっ
てご参加いただきますようお願いいたします。 

4.少し肌寒くなってまいりました。厚生労働省の
発表によりますと、インフルエンザの感染者数
が増加しております。会員のみなさまもお気を
付けいただければと思います。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.１２月５日例会終了後、年次総会を開催させて
いただきますので、少しお残り下さい。またそ
の後、定例理事会を開催させていただきますの
で理事役員の方はご出席ください。 

2. １１月２９日・３０日は地区大会です。出席
を確認させていただきます。名札をお忘れにな
らないようよろしくお願いします。 

 
★委員会報告 
◇青少年奉仕委員会：赤坂委員長 
(大阪難波ＲＡＣ林海晟会長） 
1.11月28日(木)19:30～難波御堂筋
ビルディングにてSDGs例会を行
います。 

2.12月19日(木)19:30～ニューミュ
ンヘン南大使館にて忘年会例会
を行います。 

 
★ニコニコ箱報告： 田啓介会員 
松浦孝尚：樽井会員、吉光会員ご入会おめでとう

ございます。友好ゴルフコンペご参加
いただきありがとうございます。三島
友好委員長、赤坂友好副委員長お疲れ

様でした。 
米澤 勉：樽井会員、吉光会員ご入会おめでとう

ございます。 
大地庸元：千田さん難波クラブ、ありがとうござ

いました。 
千田忠司：例会欠席お詫び。 
西原芳博：友好ゴルフコンペ三島委員長、赤坂副

委員長、山川副委員長お世話になりま
した。 

久保幸一：友好ゴルフコンペ三島委員長、赤坂副
委員長、山川副委員長ありがとうござ
いました。川浦さんありがとうござい
ました。 

中川静夫：友好ゴルフコンペではお世話になりま
した。感謝！ 

立花英司：結婚記念日、自祝。 
清水一人：テーブル懇親会、楽しい時間ありがと

うございました。谷口元会長、大地元
会長色々ありがとうございました。 

清水一人：友好ゴルフコンペお疲れ様でした。 
赤坂 宏：友好ゴルフコンペお疲れ様でした。自

祝。 
三島敏宏：ロータリーを知りましょう会では夏元

会長、有難うございます。友好ゴルフ
コンペ多くの会員の皆様、ご参加頂き
まして感謝いたします。 

荒山義雄：とりあえず、お疲れ様でした。 
日髙雅哉：先日の友好ゴルフコンペではメンバー

にも天候にも恵まれて楽しくラウンド
させていただきました。三島友好委員
長（支配人）には大変お世話になりま
した。 

 田啓介：友好ゴルフコンペお疲れ様でした。三
島委員長、ご準備ありがとうございま
した。 

藤原秀之：ロータリーを知りましょう会、夏先輩
ありがとうございました。また、友好
ゴルフコンペ欠席お詫び。 

飛田了介：夏元会長、知りましょう会の登壇あり
がとうございました。 

川浦文彦：樽井会員、吉光会員ご入会おめでとう
ございます。 

河内 理：毎年11月の第3木曜日はボジョレーヌー
ボー解禁日。今年も良いワインが出来
る事を願って。 

前田文恵：例会欠席お詫び。 
田中浩弥：例会欠席お詫び。 
藤井圭一郎：友好ゴルフコンペお疲れ様でした。

テーブル懇親会お疲れ様でした。いつ
もご利用ありがとうございます。 

内園彰人：本日卓話よろしくお願いします。 
花城康輔：本日自己紹介宜しくお願いします。 

田邉雄一：本日もよろしくお願いします。 
樽井克哉：本日より入会させて頂きました。今

後何卒よろしくお願いします。 
吉光 淳：本日から入会しました。よろしくお

願いいたします。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
          累計￥１２６，０００ 
 
★卓話       テーマ 「自己紹介」 
          卓話者  内園彰人会員 
本日、卓話を担当致します内園でございます。
名前は内園彰人と言いまして、昭和５５年１２
年１０日生まれの４３歳です。仕事は門真市で
車屋をしており、元々整備士からの起業ですの
で売買は勿論、車検や修理も対応させていただ
きます。４０歳から習い始めた油絵が趣味です
が、沢山の人とお酒を飲むのが好きなので、ま
たご機会ありましたらお誘い頂けると幸いで
す。また、自分の好きな言葉は、色々と体験し
た中で毎日を精一杯生きようという意味でONE 
DAY ONE LIFE です。 
門真市で生まれ、小学・中学・高校と門真で過
ごし、高校の時にバイクとバンドで毎日を過ご
しており、その中で車関係の仕事をしようと決
めました。その後、高校卒業後に京都の日産車
体で働いていたのですが当時の社長であるカル
ロス・ゴーンさんが、会社1500人を移動か解雇
とすることになり、地元に帰ってきて自動車整
備士になりました。当時、働きながら自動車整
備士２級を取得した際に、勤め先の社長から高
野山で１週間研修に行くように言われ、様々な
会社のリーダー予備軍の方と一緒に研修を受け
たことで、どの人とでも自分はやっていけると
変な自信をつけました。週休２日制に憧れたの
と、いつまでも上がらない給料に自動車整備士
を辞める決意をしたときにヘッドハンティング
を受け転職する段取りでしたが、色々と話しが
変わったことがきっかけで、その会社には行か
ず、２５歳で起業することになりました。その
後、いろいろありましたが３０歳のタイミング
で青年会議所に入会しました。仕事もJCも順調
だったのですが、２０１５年に急に病院に呼び
出され、「このままでは年内で死ぬ」と言われ
ました。実際に病院に行くと腎臓が機能してい
ないを言われ、すぐに人工透析がはじまりまし
た。その翌年に妻から腎臓を移植してもらうこ
とになり、無事に移植して健康になりました。
その後のJC活動は実働でなく管理職のような役
職をしており、川浦さんが委員長の時には、全
国２０代入会率No1の賞をいただきました。 
現在の活動ですが、感恩報謝の会をまず立ち上
げました。感恩報謝は感謝の語源で恩を感じて
報いるまでがセットで感謝だよという意味で大
事にしている言葉です。また謝という字はこう
べを下げるという意味もありますが、言葉に出
さないと相手に伝わらないという意味もあるの

で積極的に謝のついている言葉は相手に伝えて
いきたいと思っています。この会は月に１回
「修身教授録」という本を教材に哲学や人間学
を学んでいます。１人で読むよりも人の読後感
や経験を聴き、より深い内容を読み解くことが
できるので、とても楽しい会です。ご興味ある
方は是非一緒に学びたいと思います。 
また、日本を良くするには、大人のベクトルを
上げないと変わらないということで、年に１
回、大人向けの勉強会を開催しています。今年
は３００人の参加者に来ていただきました。場
所は大阪中央公会堂でした。この会は、日本の
教科書は沢山の数があり、右寄り左寄りで内容
が違うものも多く、実際はどうであったかを知
ることも大事ですが、日本を好きになる国史を
勉強する会に参加しています。その他、学んで
ばかりで実践しないと意味がないので子供たち
を対象に毎週、尼崎・神戸・交野で偉人につい
ての勉強会を開催しています。先日は日野原先
生を題材にカッコいい大人を勉強しました。こ
こにいらっしゃる中井さんも偉人で発表され
「自分の回りにハエが飛ぶのは、自分が花でな
いからで花になれば蝶が飛ぶようになる」とい
う言葉で子供も感化されていました。 
最後に私がロータリークラブに入ったきっかけ
ですが、吉田松陰先生の三端という言葉を学び
ました。人生を豊かにするには３つのことが大
切だということです。その中に「択友」という
言葉があります。友を選ぶとも言いますが、僕
は周りの環境だと思っています。ロータリーク
ラブという少し背伸びして入らせていただいた
環境こそ自分をより磨けると感じました。まず
は自分がしっかりと一人で奉仕できるようにな
り、皆様が築き上げたステー
ジを次の世代に恩送りするこ
とをお約束し、私の自己紹介
とさせていただきます。 
 
          テーマ「自己紹介」 
          卓話者 花城康輔会員 
10月より大阪難波ロータリークラブ会員になり
ました花城康輔と申します。 
私は大阪府門真市に1981年8月4日三つ子の次男
として生まれました。同じ年の男兄弟に囲ま
れ、父親が9人兄弟ということもあり親戚は数
えているだけで34人と現在はどれだけいるかわ
からないですが、にぎやかな家庭で育ちました
ので性格は明るいほうです。ちなみに川浦会員
とも親戚関係であるということが先日判明いた
しました。現在は、3人の子宝に恵まれ妻と５
人で幸せに暮らしています。 
学生時代は東海大学付属仰星高校のサッカー部
に所属いたしました。大学はそのまま東海大学
に進学し、大学時代は、アルバイトに明け暮れ
る日々でございましたが、父の運営するステー
キハウスの経営が傾いたことで、中退して手伝
うことになり、現在運営している飲食業界に入

前回の記録  第１９回 １１月２１日（木） 

 


